



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

Lucas García Asume hoy Presidencia de Guatemala

GUATEMALA, junio 30 (AP). Ante la amenaza de violencia de la izquierda y de la derecha y la salida de los opositores que denuncian fraude electoral, la ceremonia de inauguración del Gobierno del General Fernando Romeo Lucas García se reducirá mañana al protocolo esencial. El Vicepresidente Electo,

Francisco Villagrán Kramer, dijo que no fueron invitados Jefes del Gobierno y que se pidió a los países, excepto los centroamericanos y a México, que restringieran sus representaciones a sus misiones diplomáticas regulares. La tradicional recepción de gala que se ha ofrecido en otras ocasiones después de la toma de posesión del nuevo presidente, ha sido cancelada. También se extrañan la serie de bailes, recep-

ciones y discursos que anteriormente matizaron este tipo de acontecimientos. "Este es tiempo para quedarse en casa", dijo Diana Rodríguez, de 31 años, mesera de un restaurante de esta capital. "Mucha gente lo está haciendo temerosa de la violencia". Un vocero del Gobierno dijo, por su parte, que la reducción de celebraciones forma parte del programa de Lucas García para —Favor pase a la Pág. 51.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 30 (AP). La Bolsa cerró hoy en baja, atribulada por noticias adversas sobre tasas de interés e inflación. Fue una lenta jornada de transacciones en lo que para muchos norteamericanos será un fin de semana de cuatro días, en que se celebrará la independencia de Estados Unidos. Los mercados —Favor pase a la Pág. 51.

Asesinan a Balazos a Sacerdote en Guatemala

GUATEMALA, 30 de junio. (ACAN-EFE). El sacerdote guatemalteco Hermógenes López fue asesinado hoy viernes, por tres desconocidos que lo atacaron a tiros, cerca de su parroquia de San José Pinula, a 24 kilómetros de esta capital. El religioso viajaba en un automóvil pequeño hacia su Iglesia, esta tarde, tras oficiar una

misa en una comunidad vecina, cuando inesperadamente fue interceptado por tres hombres armados que le dispararon con escopetas. El sacerdote López, de 48 años, diocesano, quedó muerto en el lugar del ataque, en tanto que sus agresores se pusieron en fuga. El Director de la Policía —Favor pase a la Pág. 19.

HOY ASUME PRESIDENCIA. Ciudad de Guatemala, junio 30. El Presidente electo General Fernando Romeo Lucas García, izquierda, presencia el desfile del "Día del Ejército", en la capital, junto al Presidente, General Kjell Eugenio Laugerud García. Lucas García toma posesión mañana sábado de la Presidencia.

Sacan de su Letargo Proyecto de Reformas a Carta de OEA

WASHINGTON, junio 30. (UPI). Una fórmula de avenimiento, casi salomónica, sacó hoy de su largo letargo a las reformas del Sistema Interamericano, luego de laboriosas negociaciones que duraron hasta esta madrugada. De esta suerte, la VIII Asamblea Interamericana dio un paso en firme para sacar del estancamiento a las reformas que comenzaron a considerarse en Lima en 1973. El Embajador de Estados Unidos, Gale McGee, declaró que por el acuerdo su país "espera, de todo corazón, que de esta manera podamos aclarar todas las di-

ferencias. Queremos felicitar a la Organización por haber encontrado una fórmula de avenimiento..." No menos optimista y juicioso fue su contraparte, el Embajador de Panamá, Nander Pitty, al señalar que la resolución aprobada "preserva la soberanía del Consejo de la Organización, para que los Gobiernos puedan designar las personas que crean más idóneas, a fin de reexaminar las reformas". Así, las diferencias entre México y Estados Unidos, de una parte, y Panamá de otra, fueron finalmente superadas al resolverse que "el —Favor pase a la Pág. 19.

Para Michael fue un Día de Mala Suerte

NUEVA YORK, julio (UPI). Para Michael Bodkin, de Buffalo, Nueva York, la mañana de hoy fue tan mala que no se la desearía al peor de sus enemigos. La jornada empezó cuando Bodkin, de 47 años de edad, detuvo su automóvil a causa de una cruz roja. Mientras esperaba la luz verde, se le acercó un hombre y, amenazándolo con un cuchillo, le robó los 215 dólares que tenía encima y lo obligó a —Favor pase a la Pág. 51.

Izquierdistas Mantienen Paro de Maestros en Perú

LIMA, junio 30 (AP). — El Gobierno Militar dio facultades especiales al Ministro de Educación General Otto Elespuru, para reorganizar el Magisterio y buscar solución a una huelga nacional de profesores que hoy cumple 54 días. El conflicto, el más grave que en los últimos años afecta al sector educativo, es acatado por más de

100.000 maestros afiliados al Sindicato Unico de Trabajadores de la Educación del Perú (SUTEP). Esa organización es controlada por dirigentes izquierdistas que intentarían, según algunas denuncias, generalizar la huelga arrastrando a otras bases sin —Favor pase a la Pág. 19.

Se Extiende Huelga de Estudiantes en Nicaragua

MANAGUA, junio 30 (UPI). La huelga de los estudiantes secundarios se extendió hoy por todo el país, después de una agitada noche en la que estallaron varias bombas, mientras que varios cientos de alumnos ocupaban algunas Iglesias en esta capital y otras ciudades importantes. Las explosiones de una docena de poderosas bombas sacudieron a la capital anoche, dejando daños materiales de consideración pero sin causar víctimas, los estallidos ocurrieron en calles, plazas y parques de esta ciudad. Unos 10.000 estudiantes secundarios se unieron al paro de actividades decretado ayer por alrededor de 35.000 alumnos del mismo nivel exigiendo la libertad de unos 150 prisioneros políticos, solución a las demandas de tierras, fin al aislamiento de algunos miembros del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), y que vuelva a salir al aire una emisora de radio. Más de 40 liceos están sin clases en el país y el paro amenaza con hacerse general si el Presidente Anastasio Somoza no da respuesta —Favor pase a la Pág. 49.

—Favor pase a la Pág. 49.

Aplazan Juicio Contra Dos Periodistas de E.U. en Rusia

MOSCU, junio 30 (UPI). Un Tribunal soviético aplazó hoy en dos días la fecha del proceso a dos periodistas norteamericanos, acusados de difamar a las instituciones soviéticas, fijando la fecha para el siete de julio y recordándoles que tienen "obligaciones" legales en el país. Los corresponsales en Moscú, Craig Whitney y Hal Piper, del New York Times y del Baltimore Sun, respectivamente, se entrevistaron hoy durante 15 minutos con el Juez Lev Almazov, para pedirle un plazo mayor para poder preparar sus defensas, pero

Almazov recibió airado la petición. Whitney dijo que si él y Piper no pueden preparar una defensa propia, es obvio que el juicio tendrá un propósito político. "Si no nos podemos defender, nosotros mismos en la manera apropiada, entonces claramente el propósito de este juicio no es la justicia ni la determinación de hechos. Existe un oscuro propósito político", declaró el corresponsal del New York Times. "La manera en que fuimos tratados hoy plantea serias dudas sobre la participación en este —Favor pase a la Pág. 66.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DECENAS HERIDOS POR EXPLOSION. Nueva York, junio 30. Restos del camión de helados que estalló hoy en el sector financiero de Nueva York, cerca de la Alcaldía. Más de 100 personas resultaron heridas, 14 de ellas graves.